

Médailles d'argent au saveur dorée pour les pelotaris cubains



Les Cubains ont concouru en pelote basque dans la modalité de fronton, où ils ont décroché la médaille d'argent, un excellent résultat.

Jhan Torre Blanca a été dominé par le Mexicain Alberto Rodriguez en paletta pelote gomme. Le Mexique est champion du monde dans les modalités de frontenis et paletta individuelle et par équipes.

Yusmari Medina et Lisandra Lima ont elles aussi, remporté la médaille d'argent. Elles ont été dominées par le double mexicain formé de Guadalupe Hernandez et d'Ariana Cepeda.

Sur les 4 finales disputées dans ce sport, 3 ont vu les Mexicains et les Cubains s'affronter.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/40208-medailles-dargent-au-saveur-doree-pour-les-pelotaris-cubains>



Radio Habana Cuba